



クラスだより こりす組 12月号

12月に入り、こりす2組に1人のお友だちが仲間入りしました。

お名前とシールのマークは「ペンギンさんや♪」と、皆で嬉しそうに眺めながら、ロッカーや靴箱の場所を「ここだよ！」と、優しく教えているこりす2組の子ども達。もうすっかり頼れる先輩で、どんどん成長している姿を嬉しく思います。そんな12月はあっという間に過ぎて、明日から冬休みですね。

こりす2組に入園されての2学期はいかがだったでしょうか。何かとお世話になりましたがどうございました。

どうぞお家の方と楽しいお休みをご過ごされて、3学期また元気にお会いできます様にお祈りしています。

皆様良いお年をお迎えください！



体操や忍者ゲーム、動物リズム遊び

避難訓練では静かにお話しを聞いて、自分を守る練習したよ



12月は幼稚園での初めてのクリスマスに向けて、アドベントを毎日楽しんでいました。本当の火をろうそくに灯してのお祈りや、アドベントカレンダーの飾り付け、クリスマス会にはお家の人が来てくれる…！

一つひとつがとても新鮮で、わくわくしたりドキドキしたり、時には真剣なお顔も見せながら、過ごしていました。

クリスマス会には、お家の方にたくさんご参加いただき、ありがとうございました。「今日はずっと一緒に！」ととても嬉しそうにされていましたね。

愛情いっぱいの中で幸せに大きくなっていると感じました。

これからもすくすくと成長されることをお祈りできて、心温まる幸せいっぱいの時間になりました。

本当にありがとうございました。



クリスマス会の次の日には、こりす2組さん宛てにお手紙が届きました。何とサンタさんから！「プレゼントを持っていくよ」と、本当に？！子ども達の不思議なお顔がとてもかわいらしかったです。

そして、また次の日、本当にプレゼントが届いていて、ビックリ！早く開けたい～！と今にも開けたいところを我慢して、皆が揃ってからこりす1組さんと一緒に開封しました。絵本や図鑑、恐竜セット、おままごとのお菓子、卵の型合わせゲーム、道路マットなどが入っていました。みんなで大切に楽しんでいきたいです。



皆でツリーを作っています...



ちょっと難しいパズルにも挑戦！



二人乗りもいっぱい楽しんでいます

今月の讃美歌・歌

♪むかしむかしイエスさまは
♪クリスマスのうたがきこえてくるよ

クラスの取り組み

- * クリスマスアドベントを楽しく過ごす
- * 手洗い・うがいの再確認
- * ジャンパーの着脱を自分でする
- * トイレで排泄をする

スプーン、フォーク、ランチョンマット、巾着袋のご用意をお願いします

進級に向けて2月頃から...

- ・自分のスプーン、フォーク(なるべく金属製の物)
- ・ランチョンマット(25cm×35cm)
- ・1以上が入る巾着袋(出し入れしやすい大きさの物)のご用意をお願い致します。

リュックからの出し入れや、使ってみたりして
楽しくお家でも準備していただけると嬉しいです♪

